

Fecha: 06-06-2025

Medio: El Líder

Supl. : El Líder

Tipo: Noticia general

Título: Casi \$2.500 millones: comenzó construcción de muro definitivo en borde costero de Algarrobo

Pág. : 7

Cm2: 205,8

VPE: \$ 188.101

Tiraje:

5.200

Lectoría:

15.600

Favorabilidad:

No Definida

Casi \$2.500 millones: comenzó construcción de muro definitivo en borde costero de Algarrobo

Ayer comenzaron las faenas para la construcción de un muro definitivo en el borde costero de Algarrobo, en el sector que fue gravemente dañado en diciembre pasado por las altas marejadas, en una inversión de 2 mil 453 millones 298 mil pesos, financiada por el Ministerio de Obras Públicas, a través de la dirección de Obras Portuarias. Hasta Algarrobo llegó ayer el seremi de Obras Públicas, Dennys Mendoza, juntó a la delegada presiden-

300

días deberían durar las obras, de acuerdo a las bases de la licitación.

cial de San Antonio, Carolina Quinteros; al alcalde de Algarrobo, Marco Antonio González y al director regional de Obras Portuarias, Edgardo Hevia, para dar el vamos oficial a la obra que reemplazará a la estructu-

ra provisoria, la que ha permitido el normal funcionamiento del paseo y la actividad comercial del lugar.

La nueva estructura contempla la restitución de la canalización, postes, luminarias del sistema de alumbrado público y barandas de protección.

La delegada presidencial felicitó al alcalde, al seremi del MOP y al director de Obras Portuarias, "por haber facilitado todos los mecanismos para realizar de manera rápida esta obra y habilitar prontamente esta

área comercial para que esté disponible y sea segura para los vecinos, comerciantes y turistas".

Por su parte, el seremi de Obras Públicas afirmó "esta obra tiene como objetivo reforzar todo el borde costero con un muro con un estándar distinto, que va a cambiar considerablemente el sector, además de todo el pavimento donde se transita y el cambio de las luminarias, postes, canalizaciones. Serán 300 días de ejecución de los trabajos, que ojalá cumplan con los



AUTORIDADES Y LA COMUNIDAD EN EL INICIO DE LA OBRA.

estándares y con lo que la comunidad desea".

El alcalde González dijo que "estamos felices y hago un llamado a nuestros comerciantes y emprendedores para que tengan un poco de paciencia, vamos a

trabajar juntos; esto permitirá que el público tenga acceso a las galerías comerciales donde hay más de 300 locatarios, que no verán disminuida su actividad comercial, gracias a esta obra".

